

Obras en la Vía Verde en Alguazas para que el camino esté listo para el Jubileo

L.O. | 19.09.2016 | 04:00

La consejería de Desarrollo Económico, Turismo y Empleo pone en marcha las obras de mejora de la Vía Verde del Noroeste a su paso por Alguazas. Será hoy, en colaboración con el ayuntamiento de Alguazas y el Consorcio de las Vías Verdes de la Región de Murcia, cuando den comienzo los trabajos. La actuación cuenta con financiación europea, a través de los fondos FEDER, y está prevista que esté finalizada a final de año. Las obras van a consistir fundamentalmente en el arreglo de los caminos del recorrido en el entorno de la estación de ferrocarril de Alguazas, señalización y la introducción de elementos de seguridad y de mejora ambiental. Con estas obras se mejorará un buen tramo de la Vía Verde del Noroeste. Se recuperará parte el trazado original ferroviario, incluido el paso superior sobre la carretera RM-531, lo que facilitará el tránsito de los usuarios senderistas y ciclistas de la Vía Verde y de los peregrinos del Camino de Levante hacia la ciudad santa de Caravaca de la Cruz, que celebra en 2017 su año jubilar.



Caravaca y Alhama calientan motores para la llegada de la Vuelta 2017





Niños a solas durante el verano

Cante de las Minas



Viator y Torrevieja: últimas paradas de las pruebas selectivas del Cante de las Minas

Este fin de semana culminan las pruebas selectivas para elegir a los candidatos...

Contenido patrocinado